
 
 
ESTRATTO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
DEL 19 SETTEMBRE 2015 DELLE ORE 9.30 
 
– Si approva definitivamente il testo della lettera della convocazione per 
l'Assemblea ordinaria del 23/24 ottobre p.v. , la collaborazione alla Segretaria per la 
definitiva stesura, la procedura di approvazione dei bilanci e il possibile 
aggiornamento dei dati; 
– Si parla del pagamento del canone demaniale ancora da versare e si ricorda  
che stiamo facendo ricorso per il recupero dei canoni pagati in più negli ultimi anni 
(per il quale è fissato un incontro a breve con lo Studio legale prescelto). Viene dato 
mandato al Presidente per verificare la possibile rateizzazione del canone dovuto.  
– Viene comunicato che il Comune di Anzio ha accreditato parzialmente 
l'importo di quanto dovuto a causa di pignoramento attivato da Equitalia e si decide 
di condurre verifiche sulla legittimità delle somme pretese, nonché di mettere in mora 
il Comune per le differenze che ci deve. Nell'occasione la Segretaria riferisce di aver 
già chiesto l'estratto debitorio aggiornato e le ricevute di pagamento del Comune. Ciò 
per verificare l'esistenza di ricorsi in commissione tributaria tali da legittimare 
richiesta di sospensiva del pignoramento. 
– Si ribadisce la necessità di intestare la nuova utenza Enel dell'attività 
commerciale direttamente al gestore  Medde Alessio (che aveva comunicato che si 
sarebbe interessato direttamente della voltura). 
– Il Presidente relazione sugli incontri avuti con i giovani del progetto di 
formazione e si decide che la ragazza abbia il suo percorso formativo in segreteria ed 
il ragazzo lo abbia nelle attività esterne per le strade del Consorzio. 
– Si decide che della chiusura delle attività in spiaggia se ne occuperanno gli 
spiaggini coadiuvati dalla sig.ra Stefania Boccali, che le attrezzature verranno 
trasferite tramite Mario Di Nardo dalle suore, come sempre a disposizione. 
La seduta termina alle ore 12.00. 


